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金美齢、有権者に最終警告！ 2009/08/25 03:19 

  

 自民党にお灸？民主党政権ならば「お  

 灸を据えられる」のは国民の方です！ 

  
 23日の日曜日にWILL10月号が届きましたが、表紙を見てニヤリとしてしまいました。田母神閣下の広島講演、土屋たかゆき

議員、金美齢女史と事前の予想通りのメンバーです。好調が伝えられる同誌ですが、花田編集長の「機を見るに敏」の才覚、要

するに商売が上手いことを再確認しました。 
  
 先に金美齢女史の靖国講演をテキスト化しました。内容はほとんど同じですが、私は本当に重要な事だと思いますので、再度、

論文の一部を抜粋して収録しました。この体たらくを招いた日本人、あなた方も悪いのですよ！とずばり指摘してくれる人は多く

はないでしょう。 
  
 動画を見れば判るように金さんの話は独特のタッチがあって、非常に説得力、迫力があります。救国内閣組閣の折りには是非

とも「内閣官房長官」に就任をお願いしたいくらいです。 
  

  政治腐敗は有権者の腐敗だ！ 

                                        評論家 金美齢 
  

  メディアが低レベルな視線を牽引 

  
 国民はもらうことばかり考え、「こういう補償をしてくれ」「経済的に苦しくなるのは困る」と要求しますが、それにむやみに政治家

が阿（おもね）るようでは、国家財政はもちません。 
  
 国民の低レベルな視線を"牽引"しているのがメデイアです。例えば安倍政権に関して言えば、政策の方向性は日本にとって非

常に重要で、正しかったと思います。しかし朝日をはじめとしたメディアが叩きまくり、支持率は低下しました。 
  
 当時、参院選直前に取り上げられたのが、赤城徳彦農水大臣の事務所費問題と「絆創膏」問題でした。事務所費問題では、事

務所として使われているという赤城大臣の実父の自宅が空撮され、「大豪邸」などと連日繰り返し非難されました。 
  

      
WILL10月号は定価780円（税込み）で全国の書店で好評発売中です 
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 しかしこの"事務所"は茨城であり、敷地が広かったとしても「大豪邸」というほどのものではない。それを言うなら東京文京区

の、鳩山由紀夫代表の実家である「音羽御殿」はどれだけの豪邸でしょうか。また、小沢一郎筆頭代表代行が都内に保有してい

る数々の物件はもっと高額の資産ではないでしょうか。 
  
 「絆創膏」問題については、たかが絆創膏を貼ってきたくらいでまるで犯罪者であるかのように連日糾弾されました。確かに最

初の時点ではっきり説明しなかったのも隙を与えたという意味で悪かったかも知れません。 
  
 しかし、たかが絆創膏です。鳩山代表の「"故人"献金」や小沢筆頭代表代行の、西桧建設献金疑惑における「天の声」と、どち

らが悪質で、国民にとってどちらが問題なのか。考えるまでもありません。 
  
 ところが片や極悪人のように報じられ、選挙で大敗するとその戦犯であるかのように扱われ、片やもう問題は済んだことである

かのように報じられる。マスコミの胸三寸で報道内容が偏った結果、全く違う結果が導き出されてしまうのです。 
  
 このように、マスコミの問題はつきません。しかしそのおかしさに気付かない国民にも問題があります。日本人の九割以上が九

年の義務教育を受け、世界最高水準の識字率を誇り、大多数が高校に進学、半分程度が大学進学をしている。 
  
 これだけ教育が行き届き、新聞もテレビも自由に見られる社会でありながら、なぜこうも簡単に、軽桃浮薄なメディアの論調に

誘導されてしまうのか、大いに疑問です。 
  
 今回も衆議院が解散し、投票日が決まってしばらくは朝のワイドショーでも政局、政治に時問を割いていました。その内容はマ

ニフェスト比較や「東国原劇場」といったようなものでしたが、ともかく取り上げてはいた。 
  
 しかし押尾学容疑者や酒井法子容疑者の麻薬・覚せい剤問題が起こると、ワイドショーはことごとくこの問題に時間を割くように

なりました。 
  
 ワイドショーにとっては、政治よりも芸能人の薬物汚染というスキャンダル、ゴシップの方が「重要な報道」なのでしょう。日本の

ワイドショーのレベルの程度がよく分かる事例だと思います。 
  

 同じ過ちを繰り返すのか 

  
 四年前の郵政選挙では「郵政民営化、是か非か」という分かりやすい構図が打ち出されたことや、小泉首相の「ワンフレーズ選

挙」に快感を覚え、自民党に投票した人が多かった。 
  
 当時「改革には痛みを伴う」と言われながら、それでも国民の多くが自民党、小泉政権に一票投じたのです。ところが四年経っ

た今、「小泉政治は本当に正しかったのか」と振り返り、後悔している人も出てきています。 
  
 しかし、その投票行動を振り返り反省するのであれば、今回も「政権交代」「生活第一」というキャッチフレーズで判断する前に、

少し立ち止まって考えてもらいたいのです。 
  
 例えば民主党はかねてから「官僚改革」を掲げ、官僚を頭から敵に回しています。確かに官僚にはたくさんの間題点があります

が、曲がりなりにも戦後六十年間、基本的には彼らが国家行政を担い、その働きもあって日本は復興し、世界で第二位の経済大

国になり、G8に参加できるまでになりました。 
  
 日本が戦後復興し、自由民主主義で他国から尊敬され、評価される国になった過程での官僚の働きは当然否定されるべきも

のではありません。確かに現在批判されているような縦割り行政、天下りにみる自己保身など問題もありますが、官僚全体を敵

視して、なんの経験もない民主党議員を監視員として各省に送り込むなどということは言語道断もはなはだしいのです。 
  
 私は民主党の言い分を聞いていると、田中真紀子氏が外務省に乗り込み、「伏魔殿だ」「指輸がないから外相会談に出られな

い」などと大騒ぎしてかき回した時のことを思い出します。 
  
 世間的、ワイドショー的には「爽快だ」ともてはやされましたが、あれによってなにかいいことがあったでしょうか。いらぬ混乱を

生んだだけだったのではないでしょうか。そのことすら、ほとんどの有権者が覚えていないということに戦燥します。 
  
 また、林真理子さんが『週刊文春』の連載(八月十三・二十日夏の特大号)で次のように書いています。 
  
〈民主党の人たちがいいかというと、なんだかよく前歴がわからないような、若さが取り柄のおニイちゃん、おネェちゃんばっかりで

ある。さんざん野党が批判していた「小泉チルドレン」のさらに廉価版という気がして仕方ない。〉 
  
 非常に面白く、かつ鋭い指摘です。このまま考えなしに民主党に投票する人が殺到すれば、「小泉チルドレンのさらに廉価版」

の議員が大挙して国会に押し寄せることになります。 
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2009年8月15日の靖國神社中央集会での講演後半です 

  

 ポピュリズム政治の暗雲 

  
 台湾も民主化以降、ポピュリズム政治や「すぐに忘れる悪い癖」が見られるようになりました。自分の一票が、台湾が中国にな

るか、独立するかを左右し、自分の人生を百八十度転換してしまいます。一党独裁の頃の方が、みな苦しみのなかで真剣に国

の行く末と、それを左右する一票の投票先を考えていたのです。 
  
 しかし民進党が勝ち、陳水扁が政権を取った八年間、国民党に邪魔をされ続け、思うような政権運営ができなかったのを見て、

有権者は国民党政治時代に味わった艱難辛苦をすっかり忘れてしまいました。 
  
 政治的発言が徹底的に封殺され、日本へ来て「台湾独立」を唱えている私の経験から、帰国することも許されなかった頃の苦

労を思えば、国民党に再び政権を渡すことなど、考えられないことです。 
  
 ところが有権者は「陳水扁政権にお灸を据える」と口々に言いながら、馬英九率いる国民党を支持してしまったのです。李登

輝、陳水扁と続いた台湾人(本省人)による政治は、再び中国人(外省人)の手に逆戻りしてしまいました。親中の方針を明確に

打ち出した国民党政権の下では、台湾が中国に飲み込まれるのも時間の問題でしょう。 
  
 今の日本も全く同じ状況です。本当に民主党の政策を理解し、支持している人がどれだけいるでしょうか。「自民党にお灸を据

える」「郵政選挙で自民党を勝たせすぎたから次は民主党に入れておこう」というのは何も考えていないのと同じです。 
  
 そして「自民党にお灸を据える」などと高みからものを見たような考え方で投票して自民党が政権から引き摺り下ろされ、民主党

政権が成立した時、「お灸を据えられる」のは国民の方なのです。 
  

 「一票」を重く考えよ 

  
 確かに、自民党も腋抜けたことばかりしていることは確かで、頼りなく思えることも十分理解できます。しかし、台湾にはこういう

言葉があります。 
  
 「たくさん仕事をすればたくさんミスをする。少し仕事をすれば少しミスをする。何もしなければミスもしない」 
与党はいやがおうにもいろんなことを主導しているわけですから、当然ミスもあります。逆に、政権を担当していない野党に表立

った政策のミスが少ないのは当たり前の話です。 
  
 参院選で民主党が大勝し、「衆参ねじれ国会」になってから今までの数年間、民主党は参院で、自民党のやることなすことほと

んど反対し続けてきました。責任を取らない立場の政党、議員が与党を批判し、与党提出の案にことごとく反対するのは簡単なこ

とです。 
  
 しかしその「反対」で政治が停滞したことに対して、野党は本当に間違っていなかったのか。代案も出さずに反対だけを続けたこ

とは、政党として、議員として責任を果たしたとは言い難いのではないでしょうか。 
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タグ： メディアの罪  絆創膏  故人献金  天の声  郵政民営化  政権交代  生活第一  官僚改革  ポピュリズム政治  金美齢

  WILL  花田編集長   

  
 失われた二十年といわれ、日本の国カはすでに衰退し始めています。国際社会の中で日本がどのように自分たちのプレゼンス

を維持していくのかが、これからますます重要になってきます。 
  
 民主党の掲げる「生活第一」は当然誰にとっても大切なことですが、国力が衰退し、不安定になっていく中で、果たして内向きだ

けの政策で個人の生活が守られるでしょうか。 
  
 国自体が弱り、国際社会での発言権や存在感を失えば、個人の生活にも確実に影響してきます。「あれ、何かおかしいぞ」と思

った時にはもう遅いのです。 
  
 報道を見ていると、「政権交代」「自民大敗」という論調ばかりが蔓延しています。しかし国民の良識が働くかどうかが、日本の最

後の砦になるでしょう。 
  
 この状況を見て危機感を覚え、自分の持っている「一票」をどれだけ重く考え、行動するか。それを期待する以外にありません。

（WILL10月号P34-P38） 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
   
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
●[1/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●[2/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●1/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
●2/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
  
・自民党政策パンフレット 
●【知ってビックリ21年8月発行）民主党】労働組合が日本の侵略する日（平成 
●【知ってドッキリ年8月発行）民主党】民主党には秘密の計画がある！！（平成21 
●民主党＝日教組に日本は任せられない 「日の丸」を切り刻んで党旗を作る民主 
   党！！（平成21年8月発行） 
●民主党さん本当に大丈夫？ 
  
・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 
●「手作りチラシ集積サイト」 
●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(18) 

コメント(18) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/25 05:13Commented by - さん 

さすが金美齢さんです。いつも明瞭で分かり易く、かつ鋭いですね。 
私も今回もし民主党政権が誕生するとすれば、国民の責任が問われなければならないと

思います。日本のニュースを見ると、芸能関連の方が国政よりも大きく扱われているのも

非常に奇異です。 

 
国の経済が危機的状態にあるなら、バラ蒔きよりもむしろ景気対策と、国民全員がある程

度痛みを分かち合う覚悟、また日本のような地理的条件であれば、当然軍備拡張、徴兵

制、核保有等も視野に入れた危機管理が必要だと思うのですが、『子供手当』程度で小

躍りして民主に入れてしまう程度の民度しか今の日本に残っていないとするなら、４０年
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後の日本消滅も致し方ないかと思われ、断腸の思いがします。  2009/08/25 06:23

Commented by 相模 さん 

日本人は外国人に叱られ、褒められてわが身を省みる傾向があります。 
日本人同士だとケチのつけあいが絶えない。 

 
それと、日本は武士的な精神から町人的な精神に変わったのではないか。武士は自分の

言葉に命を賭けて、いざとなったら死ぬ気でした。町人は「てやんでえ」の捨て台詞でおし

まい。 

 
金さんは武士的精神で日本人を鼓舞してくれます。しかも空理空論でなく、シナによって

台湾がどうなったか、明日は日本だ、と警鐘を鳴らしてくれます。幕末の志士が日本の危

機を感じ、警鐘を鳴らしたと同じじゃないですか。  

 

2009/08/25 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To mb06081945さん おはようございます。 
 
>私も今回もし民主党政権が誕生するとすれば、国民の責任が問われなければならない

と思います。 

 
はい。しかし「駄目なら次で自民党に」という安易な気持ちの人が非常に多いのです。日

本という国そのものの危機だという認識がほとんどないのが悔しいです。 

 
＞芸能関連の方が国政よりも大きく扱われているのも非常に奇異です。 

 
ニュースバラエティショーは一層のことバカに徹して、政治ネタを扱わないで貰いたいで

す。 

 
>国の経済が危機的状態にあるなら、バラ蒔きよりもむしろ景気対策と、国民全員がある

程度痛みを分かち合う覚悟、また日本のような地理的条件であれば、当然軍備拡張、徴

兵制、核保有等も視野に入れた危機管理が必要だと思うのですが、『子供手当』程度で

小躍りして民主に入れてしまう程度の民度しか今の日本に残っていないとするなら、４０

年後の日本消滅も致し方ないかと思われ、断腸の思いがします。 

 
この部分、マスコミ報道に携わる方全員に見て欲しいです。全くの正論だと思います。 

 

2009/08/25 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。 
 
>シナによって台湾がどうなったか、明日は日本だ、と警鐘を鳴らしてくれます。幕末の志

士が日本の危機を感じ、警鐘を鳴らしたと同じじゃないですか。 

 
本当に貴重な逸材です。金さんの講演を全テレビ局がゴールデンタイムにノーカットで放

送して欲しいです。  

 

2009/08/25 10:21Commented by dpal451 さん 

 花うさぎ様 おはようございます。 

 
 すばらしいエントリーです。ありがとうございます。 

 
 私も今民主党の政策を考えていて、このような財源なきバラマキは有権者の買収では

ないかということを書いてきました。そして、普段から政策を練り上げるシンクタンクなき政

党が、中央官僚を批判し、政治主導といってもそれは夢のまた夢ではないかとも思いま

す。 

 
 マスコミも確かに低レベルですし、日本のこれからが本当に心配です。  

 

2009/08/25 10:54Commented by リップンチェンシン さん 

おはようございます。私の民主党に対する気持ちはこの一言につきます。 
「沖縄県民斯く戦ヘリ」さんとこにありました。 

 
http://blog-imgs-15.fc2.com/k/a/k/kakutatakaheri/ozawa.jpg 
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2009/08/25 10:56Commented by 花うさぎ さん 

To dpal451さん こんにちは。 
 
> すばらしいエントリーです。ありがとうございます。 

 
どうもせっぱ詰まってくると同じ人の紹介になってしまいます(^^；。 
 
>このような財源なきバラマキは有権者の買収ではないかということを書いてきました。 
 
はい、ナチスが何故あれほどのドイツ国民の支持を集めたのか、日本人は忘れたのでし

ょうか？。 

 
>中央官僚を批判し、政治主導といってもそれは夢のまた夢ではないかとも思います。 
 
激しく同意します。いまの官僚パッシングは明らかに異常です。いっそうのこと官僚も公務

員もゼロにしたらどうだ！と言いたいですね。事の本質が判っていません。 

 
>マスコミも確かに低レベルですし、日本のこれからが本当に心配です。 
 
日本人のほとんどが高校・大学を出ていて、こんなことも自分で判断できないのか、という

金さんの警告はズシリときますね(^^；。 

 

2009/08/25 11:02

Commented by しばりょう さん 

いつも素晴らしいエントリーありがとうございます。 
本日の金女史のご指摘、すべて、今の現状を言い表されており、 
さすがと、感服しています。 

この同じコメント誰に言ってもらえば、国民が聞いてくれるか。 
世界のイチローが 一言 日本について、語れば 流れはかわるのですが。 
イチローに代わる真の侍が、今の政治家の中にいません。 

 

2009/08/25 11:49

Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
>おはようございます。私の民主党に対する気持ちはこの一言につきます。 

 
拝見しました。この画像は本当に「ドンピシャ！」ですね(^^)。  

 

2009/08/25 11:52

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>世界のイチローが 一言 日本について、語れば 流れはかわるのですが。 

 
それはグッドアイディアですね。ただし「生中継」でないと安心できません。日本記者クラブ

の「六党党首会談」をテレビ各社が生中継しなかった理由もよく分かりましたから(^^；。  

 

2009/08/25 14:48Commented by 第一義＠運国斎 さん 

>また、林真理子さんが『週刊文春』の連載(八月十三・二十日夏の特大号)で次のように

書いています。 

 
 
〈民主党の人たちがいいかというと、なんだかよく前歴がわからないような、若さが取り柄

のおニイちゃん、おネェちゃんばっかりである。さんざん野党が批判していた「小泉チルド

レン」のさらに廉価版という気がして仕方ない。〉 

 
林さんと言い、この記事を見逃さず取り上げた金さんもＧＪ！ですね、うまい表現ですね。 

 
廉価版とは上品な金さん＆林さんらしい比喩ですが、単刀直入にいえば民主チルドレン

は小泉チルドレンの劣化版、品質の著しく落ちている最低価格版というべきでしょう。 

 
 
こういうのが国会へ登院する、そういう光景を想像するだけでまさに暗澹たる思いで吐き

気がします。  

 

2009/08/25 14:57Commented by 第一義＠運国斎 さん 
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To 花うさぎさん  
>>世界のイチローが 一言 日本について、語れば 流れはかわるのです

が。 

> 
>それはグッドアイディアですね。ただし「生中継」でないと安心できません。日本記者クラ

ブの「六党党首会談」をテレビ各社が生中継しなかった理由もよく分かりましたから(^
^；。 
 
御意！！ 

 
切り貼り編集お任せあれのマスゴミです。 

 
なぜか？生中継を嫌うのがマスゴミ（笑）  

 

2009/08/25 16:11

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>単刀直入にいえば民主チルドレンは小泉チルドレンの劣化版、品質の著しく

落ちている最低価格版というべきでしょう。 

 
はい。あの「ぶって姫」とか「ギャンブル横峰」などを見ていると、こんなのに年間3億100
0万円も六年間払うのか、と思うと、選んだ選挙民は壮大な無駄使いをしたわけです。 
 
>こういうのが国会へ登院する、そういう光景を想像するだけでまさに暗澹たる思いで吐

き気がします。 

 
まったくもって同感です。 

 

2009/08/25 16:14Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>なぜか？生中継を嫌うのがマスゴミ（笑） 
 
六党党首会談の中継を見ていて思ったのですが、ネットが生中継して、テレビは編集した

二次情報だけなら、テレビはネットに負けたと同義ですね。 

 
大事な一時情報が提供できないならテレビの存在意義そのものが問われる事態だと気が

つくべきです。 

 

2009/08/25 20:11Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>はい。あの「ぶって姫」とか「ギャンブル横峰」などを見ていると、こんなのに年間3億10
00万円も六年間払うのか、と思うと、選んだ選挙民は壮大な無駄使いをしたわけです。 
 
出た！ぶって姫にヤクザ横峯ね。横峯も品位ゼロでジェンフリフェミ推進の最低の男で、

こいつのおかげで 横峯さくらが大嫌いになりました（笑） 

 
こういうのに血税使うんだから無駄使い、どぶに捨てるだけですね。  

 

2009/08/25 20:43Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>こういうのに血税使うんだから無駄使い、どぶに捨てるだけですね。 
 
今回も小沢チルドレンのなかにその手が沢山いそうです。 

 

2009/08/25 21:34Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>To yuukokushaさん  
> 
>>こういうのに血税使うんだから無駄使い、どぶに捨てるだけですね。 
> 
>今回も小沢チルドレンのなかにその手が沢山いそうです。 
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御意!!! 
 
小沢チルドレンですか！ 

 
どっちにせよ小泉チルドレンと言い、小沢チルドレンと言い、すべてではないにしろ、ほと

んどろくなもんじゃないですね。 

2009/08/26 05:03

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>どっちにせよ小泉チルドレンと言い、小沢チルドレンと言い、すべてではない

にしろ、ほとんどろくなもんじゃないですね。 

 
いえてますね。 

 
金美齢さんの言うとおり、いまはほとんどの日本人が12-16年間勉強しているのですか

ら、有権者は考えて投票しないと(^^；。  
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